

Dr. Gerhard Schick

Vorstand der Bürgerbewegung Finanzwende e. V.

Persönliches: Geboren im April 1972 in Hechingen/Baden-Württemberg

Ausbildung:

1992 – 1998 Studium der Volkswirtschaftslehre in Bamberg, Madrid, Freiburg

2002 Promotion in Finanzwissenschaft in Freiburg

Werdegang:

1998 – 2005 Wissenschaftliche Arbeit am Walter Eucken Institut (Freiburg), bei der Stiftung Marktwirtschaft (Berlin) und der Bertelsmann Stiftung (Gütersloh)

2005 – 2018 Mitglied des Bundestages für Bündnis 90/Die Grünen

2007-2017 finanzpolitischer Sprecher seiner Fraktion

2011-2017 Mitglied im Finanzmarktgremium

2013-2017 stellvertretender Vorsitzender des Finanzausschusses

2008-2017 Mitglied des Parteirats von Bündnis 90/Die Grünen

Seit 2018 Vorstand der Bürgerbewegung Finanzwende e.V. in Berlin

Veröffentlichungen (Auszug):

- „Internationaler Steuerwettbewerb“ mit Lüder Gerken und Jörg Märkt (Mohr Siebeck; 2001)
- „Doppelter Föderalismus in Europa“ (Peter Lang; 2003)
- „Machtwirtschaft – nein danke!“ (Campus; 2014)
- „Finanzwende“ mit Sven Giegold und Udo Philipp (Wagenbach; 2016)
- „Die Bank gewinnt immer“ (Campus; 2020)